
Conforme canciller de Venezuela
con la salida de la multinacional
Adobe del país

Caracas, 13 oct (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, elogió la salida de la empresa
multinacional Adobe de su país y admitió que con esa actitud se abre el camino para lograr la
independencia tecnológica.

En un mensaje la red social Twitter, el diplomático manifestó que tras esa decisión los venezolanos
deberán desarrollar y utilizar las tecnologías impulsados por la Revolución bolivariana.

“Con el bloqueo criminal de Estados Unidos, el tiempo le da la razón al Comandante Chávez y a las
comunidades de desarrolladores: para lograr la independencia tecnológica real debemos desarrollar y
migrar los software y hardware libres. ¡Ya no hay excusas! Sólo así: “Venceremos”0!', escribió el
canciller.

El pasado lunes la empresa multinacional Adobe comunicó, a través de un correo electrónico a sus
usuarios, que dejaría de prestar sus servicios en Venezuela debido a la orden ejecutiva 13884 firmada
por el presidente norteamericano Donald Trump.



De igual forma reportes de prensa aseguraron que otra empresa norteamericana, Oracle, mayor
proveedor comercial de software de bases de datos del mundo, comunicó a sus clientes que retira sus
servicios por la misma causa.

Al respecto, el presidente del Centro Nacional de Tecnologías de Información (CNTI) Kenny Ossa,
aseguró que la salida de las empresas estadounidenses era una oportunidad para la independencia
digital de la nación.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204757-conforme-canciller-de-venezuela-con-la-
salida-de-la-multinacional-adobe-del-pais
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